

# Vernissage ist abgesagt

Im Foyer der Sparkasse sollten Bilder von Winston Tragico gezeigt werden.

**Bad Sachsa.** Die für Donnerstag, 29. Oktober, geplante Vernissage in Bad Sachsa muss abgesagt werden. „Es war ein gemeinsamer Wunsch der Sparkasse Osterode am Harz und des Kulturforums Bad Sachsa, auch im Jahr 1 nach der Fusion der Bad Sachsaer Sparkasse mit der aus Osterode eine Vernissage im schönen Foyer in Bad Sachsa zu veranstalten. Doch es ist anders gekommen und das ist der Corona-Krise geschuldet“, teilen die Veranstalter mit. Die Gesundheit der Kunden und Mitarbeiter der Sparkasse war bei der Entscheidung zur Absage ausschlaggebend.

Die Vorstände der Sparkasse und des Kulturforums bedauern dies sehr, „denn die jährliche Herbst-Vernissage ist seit Jahren im Veranstaltungskalender ein fester Programmpunkt. So wird auch von der Sparkasse Osterode als Gastgeber und vom Kulturforum als Veranstalter versichert, dass für das kommende Jahr eine Ausstellung mit Vernissage geplant werden wird.“

In diesem Jahr sollten Bilder von Winston Tragico ausgestellt wer-



**In diesem Jahr sollten Bilder von Winston Tragico unter dem Titel „Die Farben in mir“ ausgestellt werden.**

FOTO: VERANSTALTER

den, unter dem Titel „Die Farben in mir“. „Schon dieser Ausstellungstitel verrät, dass wir farbenfrohe Gemälde gesehen hätten und damit wäre Lebensfreude und Optimismus vermittelt worden. Das hätte den Menschen in der jetzigen Zeit sicher gut getan“, sagt Helene Hof-

mann, Vorsitzende des Kulturforums. Wie in den Vorjahren bestand eine Kooperation mit dem Regionalverband Harz, der unter dem Motto „Moderne Kunst im Unesco Global Geopark“ die Ausstellung in Bad Sachsa in seiner Broschüre angekündigt hat.